



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 570

Ambato, 21 de diciembre de 2021

Santarroseños contarán con una moderna casa parroquial

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Obras Públicas, cumple el pedido de los moradores de la parroquia Santa Rosa, con la construcción de la casa parroquial.

“La obra corresponde a una edificación nueva, construida con estructura de hormigón armado en un área de 210 m²”, informó Cristina Redrobán, fiscalizadora.

En la planta baja se construye un auditorio, baterías sanitarias para personas con discapacidad y una oficina de atención al usuario; mientras que en la planta alta se colocará las oficinas para el presidente, vocales, técnicos, administrativos, archivo, bodega y baterías sanitarias.

La inversión de la obra es de 201.784 dólares, la cual inició el 10 de septiembre de 2021 y cuenta con 180 días plazo para su culminación. Actualmente, cuenta con un progreso del 48%, la cual será entregada en marzo de 2022.

“Los 28.000 habitantes de la parroquia, serán beneficiarios de esta edificación cómoda y moderna, que brindará un servicio de calidad a los santarroseños”, dijo Segundo Caiza, presidente del GAD parroquial.

La administración del alcalde Javier Altamirano, continúa trabajando en favor de la comunidad ambateña, con obras enfocadas al desarrollo rural, priorizando los servicios básicos, infraestructura y repotenciación del turismo.

Juntos Construimos La Gran Ciudad.



AMBATO
LA GRAN CIUDAD

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032-997-800 EXT 7814